

Israel mató ayer a 43 gazatíes, incluidos niños, en nuevos ataques.



DECLARACIÓN CONJUNTA

# *Entre ellos Chile:* **25 países pidieron poner fin a guerra en Gaza**

**Los firmantes dicen estar dispuestos a intervenir por un alto el fuego inmediato,** y una vía política hacia la seguridad y la paz de todas las partes.

**AGENCIAS**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: AGENCIAS

**E**l Gobierno de Chile respaldó una reciente declaración, firmada por ministros de Exteriores de 25 países y una comisaria de la Unión Europea, que exige a Israel poner fin a su ofensiva militar en la Franja de Gaza, y levantar las restricciones a la ayuda humanitaria.

La Cancillería británica difundió el escrito en la víspera, el cual comienza con un mensaje "simple y urgente" de los firmantes: "La guerra en Gaza debe terminar ahora", pues aseguran que el sufrimiento de los civiles en la Franja ha alcanzado "nuevos niveles".

Los ministros de Exteriores di-

ieron estar dispuestos a adoptar "nuevas medidas" para apoyar un alto el fuego inmediato, y una "vía política" hacia la seguridad y la paz para los israelíes, los palestinos y toda la región.

En este sentido, afirman que Israel debe cumplir con sus obligaciones

## **Drama de periodistas**

La agencia de noticias francesa AFP denunció que sus colaboradores gazatíes (entre ellos redactores, fotógrafos y videógrafos) corren el riesgo de morir de hambre si no hay una "intervención inmediata" en la Franja de Gaza, por el poco acceso que tienen a comida y agua.

en virtud del derecho internacional humanitario, y calificaron el modelo de prestación de ayuda israelí como "peligroso por aumentar la inestabilidad y privar a los gazatíes de su dignidad humana".

"Condenamos la distribución de ayuda a cuentagotas y el asesinato inhumano de civiles, incluidos niños, que intentan satisfacer sus necesidades más básicas de agua y alimentos. Es horroroso que más de 800 palestinos hayan muerto mientras buscaban ayuda", coinciden los jefes de la diplomacia.

Por ello, instaron al gobierno de Israel a levantar "de inmediato" las restricciones al flujo de ayuda, y a que permita urgentemente a las Naciones Unidas y a las ONG humanitarias realizar su labor "para salvar vidas de forma segura y eficaz".